Erholung und Natur im Einklang





Neckarstrand an der Remsmündung

Die Freizeitanlage Neckarstrand ist buchstäblich auf Sand gebaut. Es handelt sich dabei um die Sandfracht von Neckar und Rems, die hier am strömungsberuhigten Neckarufer unterhalb der Remsmündung zur Ablagerung gelangt. Die Flusssande wurden noch bis in die 70er Jahre des letzten Jahrhunderts für das Baugewerbe gefördert.

Die Erschließung des idyllischen, aber bislang unzugänglichen Sandufers erfolgte in den Jahren 2013 und 2014 im Rahmen des EU-Projekts "My Favourite River". Um Vorkommen seltener Tierarten durch die Bauarbeiten und die Erholungsnutzung nicht zu gefährden, wurden umfangreiche Maßnahmen zu ihrem Schutz entwickelt und umgesetzt.

Das Beispiel Neckarstrand verdeutlicht, dass **Naturschutz- und Erholungsbelange** bei frühzeitiger und sorgfältiger planerischer Berücksichtigung **gut vereinbar** sind.



